

# **Cómo me convertí en un SS: Sobre mis estudios de otras religiones.**

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 30, 2024](#)

Antes de encontrar el Satanismo Espiritual, pasé 5 años investigando a fondo todas las religiones del mundo. Empecé por el cristianismo (ya que crecí en él) y he leído la biblia y muchos otros libros relacionados, hasta llegar a libros a los que se refieren los arzobispos, como Santos. El cristianismo me llevó rápidamente a verlo como un programa confuso, perturbador y altamente incompatible basado en lo que era; nunca pude tolerarlo por mí mismo y me repugnaba de forma natural, por mucho que intentara «conectar» los puntos.

Llegó a ser para mí muy obvio pasado un punto, que estos programas sirven esencialmente sólo para restringir a la humanidad científicamente, castigar la investigación, pero sobre todo criminalizar otros conocimientos espirituales y también buscar eliminarlos, para reemplazarlos literalmente con un programa de control de esclavos que debe ser instalado en las mentes de las personas. Intenté con toda mi seriedad tratar de aceptar esto, pero no pude, todo era muy obvio para mí.

Sobre el núcleo enemigo del judaísmo, tuve que estudiarlo durante 3 años y medio, ya que la Suma Sacerdotisa Maxine me ordenó hacerlo, y lo hice para ser plenamente consciente del enemigo. También fue un proceso no alegre, y no podía creer cómo estas personas realmente manejan el planeta - pero siendo ellos una mafia racial organizada, tiene sentido en ese contexto.

Sobre estos, profundicé igual o más que cualquier rabino por ahí, y ahora sólo podría compararme con sus más estudiados en la comprensión de sus temas (Esto vino años más tarde después de convertirme en un Satanista Espiritual por lo que fue muy fácil entenderlos).

Como yo tenía un nivel muy alto de comprensión de estos naturalmente, nunca tuve problemas con la comprensión de cualquiera de sus connotaciones o significados ocultos. Cuanto más me adentraba en esto, más chocante y repulsivo se volvía.

También he estudiado Islam (Coran), Hinduismo (Vedico y periodos posteriores, Tantra Oriental, Yoga, Meditacion, etc), Taoismo, Budismo, Confucionismo, «Sendero de la Mano Izquierda» tipo de Satanismo (secuestrado por el enemigo), Antiguo Paganismo Egipcio, Paganismo Romano, Paganismo Norse y por ultimo pero lo más importante Antiguo Paganismo Hellenico y así sucesivamente.

Habría estudiado al menos más de 100 libros sobre estos temas antes de decidirme finalmente a unirme al Satanismo Espiritual; los números aumentaron exponencialmente después de unirme, todos de diferentes fuentes y cubriendo muchas de las diferentes sectas de todas las religiones mencionadas. Sobre el islam, nunca continué más allá del Corán ya que lo encontré realmente el más falto de inteligencia comparado con cualquier otro, incluso inferior al Cristianismo. Todos estos libros de entonces siguen en mi biblioteca hasta el día de hoy. Todos ellos perdieron su semblanza después de que encontré el Satanismo Espiritual. Eran burlas y estafas comparados con lo que el Satanismo Espiritual tenía para ofrecer.

Por el contrario, cuanto más estudiaba las religiones «Paganas», más veía que todas están subrayadas y autorizadas por la misma Mente Divina detrás de ellas, incluso si la gente ha empezado a confundir muchas nociones y las ha infundido con mentalidad de esclavo u otras enfermedades que siempre se pueden rastrear hasta las infestaciones Abrahámicas.

Este fue realmente un tiempo esclarecedor para mí para entender esta división fundamental: Hay cosas que vienen de Satanás y cosas que no. Antes de encontrar mi camino plenamente en el Satanismo Espiritual, ya me habría dado cuenta de que hay dos ríos en este mundo: El de los programas de esclavitud que fueron hechos únicamente con propósitos de esclavitud mental, y los intentos genuinos de mejorar espiritualmente a la humanidad - algunos ríos se contaminaron después, pero sus fuentes son bastante claramente diferentes.

Esa división que existe de hecho no vino a mí como un shock, sino más bien como una Verdad evidente, después de que comprendí el conocimiento de la Alegría de Satanás, llegando a conectar esa comprensión totalmente en sí misma.

Como tal, después de todo este estudio, ha quedado claro para mí que las religiones abrahámicas difieren drásticamente y no tienen nada interesante acerca de ellos, pero que también provienen de la misma fuente. Mi familia, cuando era muy joven y desde que pude empezar a leer, también me complementaba con mucha literatura griega antigua, o mitología griega. Mi inusual interés por estos temas siempre desconcertó a mi familia, que consideraba esto como una señal de que me convertiría en Sacerdote - ellos esperaban un sacerdote para el cristianismo - el destino lo tenía calculado de otra manera.

Me miraban cuando tenía 7 años tratando de encontrarle sentido a la naturaleza excelsa de Zeus, y se desconcertaban de mí cuando era niño o de por qué encontraba estos temas tan fascinantes. Parte de mi familia también quería que dejara de hacer todas estas lecturas, porque lo consideraban «ajeno» y «adverso» a «Nuestra Fe Cristiana».

Otros niños iban a la escuela y tenían los libros básicos a mano, y yo tenía pequeños manuales de las Virtudes Romanas o las obras de Marco Aurelio, tratando de explicar esto a la gente y luego me miraban como si fuera un extraterrestre de otro planeta (tal vez lo era).

De todos estos sistemas que he estudiado (tanto a nivel superficial, como más profundamente en los niveles espirituales), sólo el Satanismo Espiritual es realmente el sistema holístico que el mundo necesita y es el mejor a nivel mundial. Definitivamente hay subconjuntos interesantes en muchas otras religiones, pero las enseñanzas centrales del Satanismo Espiritual provienen directamente de los Dioses y conducen al camino más rápido y también el más seguro, correcto, honesto y hermoso.

Cuando uno también sabe acerca de lo que vino antes, realmente no puedes ser engañado con las mentiras más obvias, como que «el Cristianismo inventó la moralidad» o que «el Islam es una religión de paz».

No puedes creer estas mentiras cuando conoces la historicidad de las religiones o las has estudiado con una profundidad que supera la de la escuela primaria.

También dejas de creer las mentiras de que «el hinduismo es para los hindúes estúpidos» cuando lees sus libros importantes como el Veda, o estudias en profundidad obras o un análisis del Mahabharata. A partir de cierto punto, uno ya no se deja tocar por ninguna de esas mentiras.

Todo lo anterior, continuó durante muchos años, incluso después de unirme al Satanismo Espiritual. Aquí es donde yo diría que entré en contacto real con «Dios» o la Mente Divina, gracias a Padre Satanás Lucifer y Su iluminación que vino sólo de Su religión. Así es como se verificó para mí que Satanás/Lucifer es el verdadero autor y fuente de toda la sabiduría del mundo, ya que se me estaban dando las claves sobre cosas que antes ni siquiera podía imaginar.

Al mismo tiempo, nada que yo viera o comparara de antes, se compararía al conocimiento, entendimiento y sabiduría, pero también proximidad a la Divinidad, que el Satanismo Espiritual puede dar a un ser humano. Es toda otra liga de conciencia y entendimiento de la cual solo otros en el mismo camino se relacionarán en entendimiento.

Lo que todas las otras «religiones» predicán sólo de palabra; es decir, convertirse en una «buena persona», «moralidad ética», «purificación», o «poderes» como los predicados por las religiones orientales, son en realidad muy alcanzables y muy claramente, sin distracciones, a través del camino del Satanismo Espiritual. Realmente convierte a un ser humano normal en una entidad divina.

Si apoyo el Satanismo Espiritual y he dado mi vida aquí, es una opinión que se basó en la información, la investigación excesiva, el amor indomable de los Dioses, y enfrentado a todos los intentos de lavado de mente del mundo contra mí para no involucrarme en estos; o cualquier investigación en absoluto. Cuando finalmente tomé mi decisión, estaba muy bien fundada.

Además, la razón por la que tengo la máxima convicción y una postura de hierro en nuestro Camino, es porque realmente proviene de los Dioses, de la manera más pura. Uno sólo puede entender esto si tuvo la «mala» fortuna de provenir de fuentes contaminadas de conocimiento, o de los programas Abrahámicos - en cierto modo, ese trasfondo es la mayor verificación que uno puede recibir acerca de cuán correcta y superior es la trayectoria actual de uno.